



ESTADOS

Ratifica Fitch México alta calidad crediticia de Xalapa, Veracruz

martes 4 de diciembre de 2012
actualizado hace 49 minutos

Monterrey, 4 Dic. (Notimex).- Fitch México ratificó la calificación de "A-(mex)" al municipio de Xalapa, Veracruz, misma que, dijo, resalta la "alta calidad crediticia" y "estable".

La agencia evaluadora refirió que entre los principales factores positivos que apoyan la calificación destacan la adecuada generación de ahorro interno que se ha derivado de un desempeño presupuestal equilibrado.

Igualmente, la entidad muestra un bajo monto de pasivos no bancarios, así como niveles de inversión adecuados, añadió.

Por su parte, indicó, los principales aspectos que limitan la calificación son la alta dependencia por ingresos federales y el elevado nivel de endeudamiento por parte de la Comisión Municipal de Agua Potable y Saneamiento de Xalapa (CMAS), en el cual el municipio funge como deudor solidario.